Ministerio de Hacienda Comunicado de Prensa

Ministro Marcel entrega a Presidente Gabriel Boric documento con principales lineamientos de propuesta de Pacto Fiscal

 Luego de dos meses de diálogos y más de 30 reuniones con actores del mundo económico, político y social, el Mandatario dará a conocer mañana los detalles del documento.

Santiago, 31 de julio de 2023.- El ministro de Hacienda, Mario Marcel, junto con la directora de Presupuestos, Javiera Martínez Fariña, entregaron hoy al Presidente de la República, Gabriel Boric, el documento con los principales lineamientos de la propuesta de Pacto Fiscal que el Gobierno ha estado trabajado tras la Cuenta Pública del 1 de junio pasado y cuyos detalles se darán a conocer mañana al país.

El texto es el resultado de dos meses de conversaciones y diálogos con diversos actores económicos, políticos y sociales, con quienes sostuvieron un total de 32 reuniones, en las que también asistieron la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner; el embajador de Chile ante la OCDE, Francisco Saffie; y los coordinadores de Políticas Tributarias Diego Riquelme y Nicolás Bohme. Entre las agrupaciones que participaron de este proceso está la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), gremios representantes de empresas de menor tamaño, la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) y organizaciones solidarias y de la sociedad civil; además de los partidos oficialistas y otros sectores como Demócratas, Evopoli, Demócrata Cristiano y el Partido de la Gente, entre otros.

"Con el Presidente hemos venido trabajando desde hace varias semanas sobre los contenidos del Pacto Fiscal, hemos ido reportando todas las conversaciones sostenidas con los distintos sectores y ahora le hemos entregado el consolidado. Sobre la base de este trabajo es que mañana se va a informar de los contenidos de la propuesta de Pacto Fiscal", señaló la autoridad a la salida de la reunión en La Moneda.

Respecto a los detalles del Pacto Fiscal, el Ministro precisó que "en el diseño va a haber espacio para seguir trabajando en múltiples frentes. Así que espacio y disposición al diálogo siempre va a existir, pero también es importante tener un planteamiento claro sobre el contenido del Pacto Fiscal y eso lo vamos a tener mañana".

Tras la reunión con el Presidente, Marcel sostuvo una reunión en Teatinos 120 con los ministros del área económica para entregar detalles de la propuesta de Pacto Fiscal. Participaron Nicolas Grau (Economía, Fomento y Turismo), Jeannette Jara (Trabajo y Previsión Social), Jessica López (Obras Públicas), Juan Carlos Muñoz (Transporte y Telecomunicaciones) y Marcela Hernando (Minería). Además, el ministro Marcel se reunió con parlamentarios de Demócratas; con los integrantes de la coalición que conforman las comisiones de Hacienda del Senado y la Cámara de Diputadas y Diputados; y en la noche, sostendría un encuentro telemático con presidente de los partidos de la alianza de Gobierno.

Cabe recordar que, como lo informó hace algunas semanas el ministro Marcel, la propuesta de Pacto Fiscal contiene seis pilares: i) principios para un sistema tributario moderno; ii) prioridades de gasto público; iii) modernización del Estado; iv) impulso al crecimiento; v) medidas tributarias; y vi) seguimiento y evaluación.

- www.hacienda.cl
- /MinisteriodeHaciendaChile
- @Min_Hacienda
- @ministeriodehacienda
- •• mhacienda

